



Vol. 11

平成29年8月発行

Kizuna Tsushin

# 大原やすお

## 福岡市議会議員《早良区》

夏を呼び込む博多祇園山笠は今年、ユネスコ無形遺産登録後、初の祭りとなり一段と盛り上がりを見せたようでした。山笠は山を昇くことだけではなく、それが引き継がれたことでいろいろな文化が生まれてきました。

昨年、本市主催のアジア文化賞受賞式に秋篠宮文仁親王が来賓として出席され、祝辞のなかで「世界がグローバリゼーションの時代を迎えたことに伴つて、アジアの文化も変化され、長い歴史のなか各国で培われてきたアジアの文化が失われる恐れがあります」と述べておられました。このことは、国レベルだけではなく、身近な私たちの地域や町内においても変化され、あちこちにあった昔からの伝統的な行事や風習が失われつつあるようです。

早良平野には三種の神器を出土した日本最古の王墓といわれる吉武高木遺跡やよいの風公園にて

ごあいさつ



吉武高木遺跡やよいの風公園にて



大原 やすお

野芥櫛田神社の夏祭り

### 博多港って そんなに近かったの?!

2000年以上もの古代から大陸との交流拠点港として栄えてきた博多港ですが、最近大型のクルーズ客船や韓国釜山との定期便から多くの観光客が訪れている様子が度々メディアで取り上げられています。しかし、行くこともあまりない博多港は私たちの暮らしとどのような関りがあるのでしょうか?

国際コンテナ取扱が約90万個(年間)、外交航路船乗降客数約212万人(年間)と年々博多港の需要が高まり西日本だけではなく「日本対アジアの拠点港」として大きく伸びようとしています。

都市の成長を牽引する機能的な港づくり、そして市民が親しめる交流の場としてのウォーターフロント整備や環境に配慮した港づくりを目指しています。



2ページの答え ①イ ②イ ③ア ④イ



### 早良区高齢者演芸大会

7月7日  
もちパレス

大原事務所は次郎丸4丁目にあります。議員も地元シニア会の一員として参加させて頂きました。劇あり歌あり、踊りありと芸達者な皆さんの熱気と笑いと真剣さの中で和気あいあいとプログラムは進みました。中でも大原議員が出演した安来節「有田限定ドジョウすくい」は、



拍手喝采会場をわかれました。

熱演後、9月23日の有田灯明まつりをPRする大原議員(左端)



皆様に最も近い市議でありたい!常々そう思って皆様のお近くの催しなどに伺わせて頂いています。「あ、そういえば～」と気軽に地域のことなど教えて頂いたりご相談をお受けしたり。

市政に対するご意見も頂くことができてとても喜んでいます。

### 大倫の会

大原やすお後援会異業種交流会



後援会には3~4ヶ月に1度、いろいろな業種の方々が集まって交流し親睦を深める「大倫の会」があります。

毎回、講師をお招きして講演をお願いしています。幼児教育から宇宙のこと、森林のこと障がい者のこと納豆菌のことなど様々ですが興味深いことばかりです。

一度参加してみられませんか?  
(お問い合わせは事務所まで)

### 寿々の会バスハイク

毎年バスハイクでお世話になっていた朝倉方面が7月の豪雨により甚大な被害に遇われました。お見舞いを申し上げますとともにご健康と復興を心から願っております。

今年も3回を予定しております。

観光、フルーツ狩り、施設見学と企画中です。皆様お誘い合わせてご参加ください。詳細は事務所にお尋ねください。お待ちしております。  
9月5日(火)、9月27日、11月27日(月)と、3回に分けて予定しております。



### 福岡市議会議員 大原やすお事務所

福岡市早良区次郎丸4丁目9-37  
(サンラーフ次郎丸)

TEL 092(863)9567  
FAX 092(863)9568  
mai info@oohara-yasuo.jp



### 曲渕水源祭

曲渕ダム(94年前竣工)は福岡市で最も古いダムです。今年も水に恵まれることを祈願する水源祭が行われました。大原議員も地元出身の議員として出席しました。大きな河川がない福岡市は曲渕ダムによって都市が大きくなったとも言われています。大原市議の自宅前にある曲渕ダムの底には元集落があり市議の先祖代々の家もありました。曲渕ダムを誇りとする議員も福岡市の成長のために大いに貢献することを期待しています。



平成29年6月1日

※総通信印刷費用の一部は政務活動費から出させて頂いております。